

AGRO

COSTOS EN EL AGRO SUBIRÁN 5%

Con la radicación de la tercera reforma tributaria del Gobierno de Iván Duque, el sector agropecuario quedó descontento y sus líderes gremiales dejaron claro que no respaldan la idea de eliminar la categoría de exentos del Estatuto Tributario. Jorge Bedoya, presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), estimó que los costos en el agro subirán hasta 5%.



ABRIL 17

ANA MARÍA SÁNCHEZ



LA CIFRA

-11,4

ÍNDICE DE CONFIANZA DEL CONSUMIDOR EN MARZO, SEGÚN LO SEÑALÓ FEDESARROLLO

TENDENCIAS @larepublica.co

**ONU RESPALDA IMPUESTO**  
El secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, pide a los países que instituyan un impuesto sobre el patrimonio para ayudar a reducir la desigualdad global exacerbada por la pandemia del covid-19.

**INICIA REFORMA TRIBUTARIA**  
El 15 de abril de 2021, el Ministerio de Hacienda radicó una reforma tributaria denominada 'Ley de Solidaridad Sostenible' que buscaba recaudar la ambiciosa cifra de \$26,1 billones, centrándose en ayudas para la población.

SALUD

PRIVADOS COMPRARÁN VACUNAS

El borrador emitido por el Ministerio de Salud destacó que el sector privado podrá negociar y adquirir vacunas contra el covid-19, siempre y cuando estas cuenten con una Autorización Sanitaria de Uso de Emergencia como las ya expedidas por el Invima. Otro aspecto fundamental consiste en que "el proceso de inmunización deberá efectuarse a cero costo para los beneficiarios".



NATHALIA MORALES AREVALO

REGLAS PARA LOS PRIVADOS

- 1 Encargarse de los gastos de importación
- 2 Cubrir los costos de la aplicación
- 3 Asumir costos del registro de vacunados en PAIWEB 2.0
- 4 Garantizar las condiciones necesarias para la conservación de las vacunas

Fuente: MinSalud / Gráfico: LR-AL

ENERGÍA

ISA APUESTA POR PROYECTOS 5G

En un Foro LR, el presidente de ISA, Bernardo Vargas, dijo que con El Condor entrarían a proyectos 5G, por lo que analizan oportunidades de adquisición y han participado en procesos de algunos activos en autopistas. "Participamos en la licitación de la Malla Vial del Valle y todavía no tenemos resultados, pero estamos ahí, y seguiremos siendo jugadores en 5G", señaló Vargas.



DANIELA MORALES SOLER



HACIENDA. SEGÚN EL DANE, 2,78 MILLONES DE COLOMBIANOS INGRESARON A POBREZA EXTREMA

Más de 21 millones de personas en pobreza

BOGOTÁ. Cifras del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), revelaron que el año pasado 42,5% de la población estuvo en condición de pobreza, es decir, hubo un aumento de 6,8 puntos porcentuales (pps) frente a la cifra de 2019 (35,7%). En total son más de 21,02 millones de personas las que subsisten con menos de \$331.688 mensuales, un monto que, según el Dane, es la línea de pobreza en Colombia.



Lo que agrava más la situación es que 7,47 millones de colombianos viven con menos de \$145.004 al mes, es decir, viven en condiciones de pobreza extrema y sus ingresos no les alcanzan para consumir las calorías que necesita una

persona para tener buenas condiciones de salud. "La cifra es realmente crítica, está en línea con lo que se esperaba, pero muestra un choque con un costo social tremendo para el país. Tener 21 millones de personas por debajo de la línea de pobreza con un ingreso menor a \$360.000 per cápita, realmente muestra una situación crítica que tenemos que atender", dijo Carlos Sepúlveda, decano de economía de la Universidad del Rosario. Si se observan las cifras de desigualdad también se evidencia un retroceso, pues a nivel nacional el índice de Gini pasó de 0,52 a 0,54, la cifra más alta de todas las mediciones que ha hecho el Dane desde 2012. En la capital, por ejemplo, el número de personas que vive en condición de pobreza es de 3,3 millones. Seguido está Antio-

BOLSAS

DÓLAR ACUMULA ALZA DE \$285

El dólar abrió \$63,22 por encima de la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.659,62. En lo corrido de abril, el dólar ha subido \$39,82, mientras que en lo que va del año ha aumentado \$285,85. Esto se debe a la creciente incertidumbre económica que ha suscitado la reforma tributaria y los múltiples reparos expresados por miembros del Congreso.



IVAN CAJAMARCA

COMPORTAMIENTO DEL DÓLAR

